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 L’anno duemilaundici, il giorno quattro, del mese di giugno, alle ore 10.50, presso questa Sede 
Municipale, convocata nei modi di legge, si è riunito il Consiglio Comunale convocato, a norma di 
legge, in sessione ordinaria in prima convocazione in seduta Pubblica. 
 Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica: 
 
MEZZAROMA FRANCESCO 
 

P TOMEI ERNESTO P 

SFORZA BEATRICE 
 

P MOGLIONI ERNESTO P 

CARA IVANO 
 

P CERINI OTTORINO P 

CHIAPPONI GIUSEPPE 
 

P   

SFORZA MARIO 
 

P   

CERINI GAETANO 
 

P   

CHIAPPONI MARIA ANTONIETTA 
 

P   

 
ne risultano presenti n. 10, assenti n. //.  
 Assume la presidenza il Signor Dott. Francesco MEZZAROMA in qualità di SINDACO 
assistito dal Segretario Signor LOFFREDO Dott. Pasquale. 
  
Per quanto concerne la regolarità TECNICA:                                                     Il Responsabile dell’Ufficio Tecnico 
Esprime  PARERE FAVOREVOLE                                                                     Arch. Romolo CRESCENZI 
 
 
 
              
Per quanto concerne la regolarità CONTABILE                                             Il Responsabile del Servizio Finanziario  
 Esprime PARERE FAVOREVOLE                                                                            Rag. Italo FOSCHI  
 
 
 



In Proseguo di seduta si passa al V punto all’Odg. Espone le linee programmatiche il Consigliere 
Sforza Beatrice, la quale da lettura del documento. Dopo la lettura, prende la parola il Consigliere 
Moglioni Ernesto, il quale chiede al Sindaco se è nei programmi dell’Amministrazione Comunale 
aprire un ambulatorio che faccia i prelievi per analisi cliniche e elettrocardiogramma, come detto in 
campagna elettorale. 
Successivamente, prende la parola il Consigliere Ernesto Tomei, il quale rappresenta un plauso al 
Sindaco uscente Gaetano Cerini per il lavoro svolto durante i propri mandati. In seguito chiede che 
vengano accolte dalla maggioranza, anche per iniziare una fattiva collaborazione con la stessa, le 
seguenti considerazioni; attuazione di uno viluppo armonico anche con l’ambiente circostante della 
tinteggiatura delle case nel centro storico di Vivaro Romano; incremento dello sviluppo del territorio 
anche per potenziare il turismo locale; contraddittorietà con la produzione di energia eolica attraverso 
l’uso di impianti eolici; utilizzo del Castello da parte della cittadinanza in quanto è chiuso; in seguito 
espone ulteriori considerazioni in merito. 
Successivamente, prende la parola il Consigliere Cerini Gaetano, il quale specifica che il Castello è già 
aperto al pubblico in quanto vengono svolte feste e attività teatrali, mentre per le facciate del centro 
storico ai cittadini vengono suggeriti i colori che si possono utilizzare. Successivamente, prende la 
parola il Sindaco, il quale nel rispondere al quesito posto dal Consigliere Moglioni Ernesto, rappresenta 
che si interesserà personalmente presso le strutture competenti per l’apertura dell’ambulatorio. In 
seguito il Sindaco espone le proprie considerazioni in merito allo sviluppo armonico del Centro 
Storico, in particolare specifica che lo stesso sarà fatto anche in ottemperanza delle direttive della 
Regione Lazio, mentre per l’apertura del Castello specifica, che per lo stesso sono stati fatti vari 
interventi compatibilmente con le disponibilità di bilancio. In seguito il Sindaco espone le proprie 
considerazioni in merito all’impianto eolico, specificando che quando dovrà essere presa qualche 
decisione in merito sarà fatto con l’intervento dei cittadini secondo le modalità indicate nello Statuto 
Comunale. Prende la parola il Consigliere Ottorino Cerini, il quale chiede all’Amministrazione quando 
verranno installati i nuovi contatori, anche in considerazione che gli stessi sono stati già pagati dai 
cittadini. Prende la parola il Consiglieri Cerini Gaetano, il quale in merito specifica che l’installazione 
avverrà dopo l’approvazione del Regolamento predisposto dalla commissione da parte dei prossimi 
Consigli Comunali, che rappresenta condizione fondamentale per procedere all’installazione dei 
contatori. 
Prende la parola il Consigliere Tomei Ernesto, il quale chiede che l’acqua rimanga un bene pubblico. 
Prende la parola il Consigliere Cerini Gaetano, il quale rappresenta che l’acqua è gestita direttamente 
dal comune in applicazione di uno specifico Decreto che consente ai comuni sotto i 1000 abitanti di 
farlo, in seguito rappresenta che i lavori della case per ferie sono in via di ultimazione e chiede a tutte 
le forze politiche presenti, alla pro-loco e al centro anziani di avanzare proposte per la relativa gestione  
da attuarsi per la prossima estate. Il consigliere Tomei Ernesto fa una dichiarazione di Voto: “ritengo di 
astenermi al voto del presente provvedimento in quanto attendo di verificare se la maggioranza intende 
accogliere le proposte da me formulate nei precedenti interventi”. Dopo la discussione si passa alla 
votazione. 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Udita l'illustrazione e la discussione che precede,  
Visto l'art. 46 del D.Lgs 267/2000; 
Vista l'illustrazione delle linee programmatiche pr esentate dal Sindaco relative 
alle azioni ed ai progetti da realizzare nel corso del mandato; 
Visto il DPR 570/1960 e successive modificazioni ed  integrazioni; 
Visto il D.Lgs 267 del 18.08.2000; 
 



Visto lo Statuto Comunale; 
Visto l'art. 49 comma 1 del D.Lgs 267/2000 e dato a tto della natura di indirizzo 
della presente deliberazione; 
Con voti favorevoli n.7, Contrari n.0,astenuti n.3 (Tomei Ernesto, Ernesto Moglioni 
e Ottorino Cerini)su Consiglieri presenti e votanti  n.10, 
 

D E L I B E R A 
 

1. Le premesse sono parte integrante e sostanziale del presente atto e si intendono 
interamente riportate e trascritte; 
2. Di approvare le linee programmatiche relative al le azioni ed ai progetti da 
realizzare nel corso del mandato, indicate nell’all egato “A”  alla presente 
deliberazione che ne entra a far parte integrante e  sostanziale. 
 
Successivamente, 
 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
 

Con voti favorevoli n.7, Contrari n.0,astenuti n.3 (Tomei Ernesto, Ernesto Moglioni 
e Ottorino Cerini)su Consiglieri presenti e votanti  n.10, 

 
D E L I B E R A 

 
Di dichiarare la presente Deliberazione immediatame nte eseguibile ai sensi 
dell’Art. 134 comma 4 del D.Lgs. 267/00. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Delibera di Consiglio Comunale n. 15 del 04.06.2011 
 
Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 
 
 
             Il Sindaco                                Il Segretario Comunale 
      Dott. Francesco MEZZAROMA                                     LOFFREDO Dott. Pasquale 
 
___________________________________________________________________________________ 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 
Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all’Albo 
Pretorio e al sito istituzionale del Comune di Vivaro Romano www.comunedivivaroromano.it di questo Comune 
dal giorno 07.06.2011 e che contro la stessa non è stato presentato alcun reclamo. 
 
 
 
 
Vivaro Romano, lì 07.06.2011 
                              IL SEGRETARIO COMUNALE 
                                   LOFFREDO Dott. Pasquale 
 
 
 
 
 

 
CERTIFICATO ESECUTIVITA’ 

 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva il ____________ai sensi dell’art. 134 comma 4 del Decreto 
Legislativo 18.08.2000 n. 267. 
 
Vivaro Romano, lì 07.06.2011 
 
                        IL SEGRETARIO COMUNALE 
                             LOFFREDO Dott. Pasquale 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


